

- Est-ce que je ressens le besoin de parler du Christ autour de moi ? Si *non*, est-ce que j'arrive à nommer ce qui m'empêche de le faire ? Si *oui*, en quelle(s) circonstance(s) ?



Évangélisé(e) ? Évangéliser ?



ÉTAPE 1: 20/21 janvier 2018

réfléchissons ensemble à la mission d'évangélisation

Le Neudorf et le Port-du-Rhin se développent; de nouveaux visages, des familles s'installent dans nos quartiers.

Que faire ? Comment faire savoir à ces nouveaux habitants qu'à Neudorf (et Port-du-Rhin) des chrétiens sont présents, des paroisses existent ?

Plus fondamentalement: comment permettre à ceux qui partagent notre quotidien de découvrir que le Christ est vivant, que Dieu les aime, même - et surtout - s'ils ne le connaissent pas encore ?

Aujourd'hui, l'Equipe d'Animation Pastorale¹ vous propose de répondre - de façon anonyme - à quelques questions:

- Qu'est-ce qu'il me faudrait pour approfondir ma relation au Christ et/ou en témoigner ?

- Qui est le Christ pour moi ? Qu'est-ce qu'il me donne de vivre ?

Merci de déposer vos réponses dans la corbeille à la sortie de l'église: la « charte pour l'Évangélisation » vous sera remise pour que vous puissiez en prendre connaissance et poursuivre la réflexion.

église:

messe de (*indiquer l'heure*):

¹ Les membres de l'Équipe d'Animation Pastorale:
Mmes Nancy TARAZONA, Sophie DESRUES, Anne-Noëlle LESECQ, M. Louis-Xavier BRUSSET,
P. Iulian ANDREI, Abbés Didier BATHEROSSE, René FISCHER